

# Aún hay 12 incendios forestales en combate

**SUR DEL PAÍS. *Balance del Senapred.***

**L**a emergencia por incendios forestales continúa vigente en el sur de Chile, con especial preocupación en la Región del Biobío, que se mantiene bajo alerta roja por los incendios forestales desde el 17 de enero, a lo que se suma una alerta amarilla por calor intenso decretada este sábado.

La Araucanía también permanece en alerta amarilla, mientras que O'Higgins, Maule, Aysén y la provincia de Osorno están bajo

alerta temprana preventiva.

A nivel nacional se registran 12 incendios en combate, 34 controlados y uno extinguido. Los focos más complejos continúan siendo en Biobío, particularmente en comunas como Concepción, Laja y Florida, donde incendios como Trinitarias, Rancho Chico y Rucahue Sur siguen activos. En Ñuble y La Araucanía la mayoría de los siniestros relevantes se mantienen controlados. **CG**